



## Erklärung

Ich erkläre und bestätige hiermit gerne, daß mir Herr Klavierbaumeister Mag. Gert Hecher seit Jahren als gewissenhafter Restaurator historischer Klavierinstrumente bekannt ist. Seine Arbeitsleistungen verfolge ich laufend.

Er hat an der Restaurierung von Instrumenten aus unseren Sammlungen gearbeitet und ist zur Zeit mit der Restaurierung eines Tafelklaviers von Johann Schanz (1762?-1828) beauftragt.

Ferner besorgt Herr Mag. Gert Hecher die Stimmung und Pflege der spielbaren historischen Klavierinstrumente in unserer Sammlung.

Ich schätze an Herrn Mag. Gert Hecher sein handwerkliches Können, seinen korrekt wissenschaftliche Umgang mit Fragen, die im Zusammenhang mit Restaurierungen auftreten, und seine Kombination dessen mit sensibler Musikalität; sicherlich ist es ein nicht hoch genug einzuschätzender Vorteil, daß er auch ausgebildeter Pianist ist und sich auf das Spiel auf historischen Instrumenten spezialisiert hat. Sehr wichtig für mich als Auftraggeber ist auch die absolute Verlässlichkeit von Herrn Mag. Gert Hecher in abgesprochenen Verfahrenswegen der Restaurierung wie in Terminbelangen.

Prof. Dr. Otto Biba



Wien, am 30. Oktober 2003

*Transkription:*

GESELLSCHAFT  
DER MUSIKFREUNDE  
IN WIEN  
ARCHIV. BIBLIOTHEK. SAMMLUNGEN. DER DIREKTOR

#### Erklärung

Ich erkläre und bestätige hiermit gerne, daß mir Herr Klavierbaumeister Mag. Gert Hecher seit Jahren als gewissenhafter Restaurator historischer Klavierinstrumente bekannt ist. Seine Arbeitsleistungen verfolge ich laufend.

Er hat an der Restaurierung von Instrumenten aus unseren Sammlungen gearbeitet und ist zur Zeit mit der Restaurierung eines Tafelklaviers von Johann Schanz (1762?- 1828) beauftragt.

Ferner besorgt Herr Mag. Gert Hecher die Stimmung und Pflege der spielbaren historischen Klavierinstrumente in unserer Sammlung.

Ich schätze an Herrn Mag. Gert Hecher sein handwerkliches Können, seinen korrekt wissenschaftliche Umgang mit Fragen, die im Zusammenhang mit Restaurierungen auftreten, und seine Kombination dessen mit sensibler Musikalität; sicherlich ist es ein nicht hoch genug einzuschätzender Vorteil, daß er auch ausgebildeter Pianist ist und sich auf das Spiel auf historischen Instrumenten spezialisiert hat. Sehr wichtig für mich als Auftraggeber ist auch die absolute Verlässlichkeit von Herrn Mag. Gert Hecher in abgesprochenen Verfahrenswegen der Restaurierung wie in Terminbelangen.

Prof Dr. Otto Biba

Wien. am 30. Oktober 2003

A-1010 WIEN • BÖSENDORFERSTRASSE 12